

ABSTRAK

Siti Hawa. Nim 1104313010. Upaya Mengembangkan Karakter Kemandirian Anak Di Kelompok B Melalui Kegiatan Mendongeng Di PAUD Dahlia Indah Laut Dendang Percut Sei Tuan Kabupaten Deli Serdang T.A 2012/2013.

Yang menjadi masalah dalam penelitian ini adalah : 1) Belum terlaksananya pendidikan karakter yang terintegrasi dalam kegiatan belajar di PAUD dahlia indah 2) Pendidikan karakter belum diletakkan dalam proses pembelajaran.

Subjek penelitian ini adalah anak kelompok B yang berjumlah 19 orang, yang terdiri dari 10 anak laki-laki dan 9 orang anak perempuan. Sedangkan objek penelitian ini adalah kegiatan mendongeng untuk mengembangkan karakter kemandirian anak. Jenis penelitian ini digunakan adalah penelitian tindakan kelas (PTK) yang dilakukan dua siklus. Instrumen pengumpulan data adalah lembar observasi.

Hasil observasi dan refleksi pada siklus I menunjukkan dari hasil penelitian terdapat sebanyak 9 orang anak (47,3%) tergolong cukup mandiri dan 10 orang anak (52,6%) tergolong kurang mandiri. Hal ini berarti kegiatan mendongeng yang dilakukan pada siklus I kurang berhasil, karena masih terdapat 52,6% anak yang kurang mandiri, sehingga perlu dilakukan pembelajaran yang lebih baik pada siklus II. Pada siklus II dilakukan pembelajaran dengan tetap melakukan kegiatan mendongeng, pada siklus II ini guru mendongeng dengan menggunakan alat peraga dan melakukan kegiatan kepada anak-anak. Setelah tindakan siklus II dilakukan, dari hasil observasi dan refleksi menunjukkan bahwa adanya peningkatan pengembangan karakter kemandirian anak dibandingkan siklus I, yaitu anak yang tergolong sangat mandiri menjadi 2 orang anak (10,5%), sedangkan anak yang tergolong mandiri sebanyak 14 orang anak (73,6%) dan anak yang tergolong cukup mandiri sebanyak 3 orang anak (15,7%). Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa penerapan kegiatan mendongeng dapat Mengembangkan Karakter Kemandirian Anak Di Kelompok B di PAUD DAHLIA INDAH Laut Dendang Kecamatan Percut Sei Tuan Kabupaten Deli Serdang T.A 2012/2013.